

Le Petit Prince

d'Antoine de Saint-Exupéry

du 7 mars au 7 juin 2026

Le Petit Prince d'Antoine de Saint-Exupéry

du 7 mars au 7 juin 2026

Depuis sa première parution à New York en 1943, *Le Petit Prince* d'Antoine de Saint-Exupéry (1900-1944) est devenu un véritable phénomène de la littérature mondiale. Vendu à plus de 300 millions d'exemplaires, c'est l'un des livres les plus traduits au monde, en pas moins de 650 langues et dialectes. Œuvre à la fois poétique, philosophique et universelle, elle est illustrée des aquarelles de son auteur et offre une leçon de vie qui touche toutes générations confondues. Si l'histoire du *Petit Prince* est universellement connue, la vie de Saint-Exupéry l'est moins. Pourtant, l'écrivain n'a cessé de puiser son inspiration dans sa propre existence, aventureuse et multiple : aviateur passionné, pionnier de l'Aéropostale, journaliste et pilote de guerre.

Cette exposition vous invite à voyager dans l'univers du *Petit Prince* et de son auteur.

Since its first publication in New York in 1943, *The Little Prince* by Antoine de Saint-Exupéry (1900–1944) has become a true phenomenon of world literature. With more than 300 million copies sold, it is one of the most translated books in the world, available in no fewer than 650 languages and dialects. Both poetic and philosophical, universal in its reach, the work is illustrated with the author's own watercolors and offers a life lesson that resonates across generations.

While *The Little Prince* is universally known, the life of Saint-Exupéry is less so. Yet the writer constantly drew inspiration from his own adventurous and multi-faceted existence: a passionate aviator, a pioneer of the Aéropostale, a journalist, and a wartime pilot.

This exhibition invites you to journey into the world of *The Little Prince* and its author.

morges
VILLE DE MORGES

 **LOTERIE
ROMANDE**

 **The Little Prince**
Swiss Foundation

 **Sandoz**
FONDATION
PHILANTHROPIQUE
FAMILLE SANDOZ



Der Kleine Prinz
und seine Welt

VINS D'EXCEPTIONS
BOLLE
DEPUIS 1865

**CINEMA
ODEON**


**MUSÉE
BOLLE**

MUSÉE BOLLE
Rue de Louis-de-Savoie 73
1110 Morges
079 349 22 91
museebolle.ch

HORAIRES		
Mercredi au dimanche	14h-17h	
PRIX D'ENTRÉE		
Adultes	Frs 6.-	
AVS, étudiants	Frs 5.-	
Enfants jusqu'à 16 ans	gratuit	